

**Ehrendoktor-Inflation.** Vor kurzem wurde ein „Einzelhändler“ Ehrendoktor, ferner ein Pianist, nachdem er zugunsten der Studentenhilfe gespielt hatte. Vorher hatte ein Hotelier das Ehrendoktorat erhalten, ein Modesaloninhaber und ein musikalischer Clown. Ich wäre sehr für vorsichtigere Auswahl bei der Verleihung, sonst geht es dem Dr. h. c. wie dem seligen Kommissionsrat. Als der Zirkusbesitzer Renz diesen Titel erhielt, versammelte er sein Personal in der Manege und hielt folgende Ansprache: „Seine Majestät, unser allergnädigster Kaiser, hat mir den Kommissionsratstitel gnädigst zu



*Reemtsma Cigaretten*



*Selbe Sorte 6 Pf*

verleihen geruht. Wer mich mit diesem Titel anspricht, fliegt!“ — In einer Wiener Gesellschaft, der der Wiener Stettenheim, Julius Bauer, beiwohnte, beklagte sich der Hausherr bei ihm, daß ihn die meisten Gäste mit „Herr Konsul“ ansprechen, während er doch General-Konsul, nebenbei eines sehr exotischen südamerikanischen Staates, sei. Julius Bauer bat um Gehör und sagte: „Julius Cäsar war Konsul, Napoleon war Konsul; unser lieber Gastgeber, der Juwelier H., ist aber *General-Konsul!*“ — Es wäre doch schade, wenn man morgen folgende Rede zu hören bekäme: Herr Bode ist Doktor; Herr Einstein ist Doktor, der Herr Wäscheverleih-Institutsbesitzer X. aber ist *Ehren-Doktor!*

P. G. N.